

berpindah ke anak sedangkan ibu hanya mendapatkan hak waris ketika tak ada isteri atau anak.

Dari penjelasan di atas diketahui bahwa UU No. 11 Tahun 1969, mengenyampingkan asas-asas kewarisan Islam terutama asas individual. Yang mana dalam hukum kewarisan Islam masing-masing ahli waris berhak memperoleh harta warisan (dalam hal ini berupa uang pensiun).

Dalam ketentuan di atas juga memasukan umur (anak umur 25 tahun) sebagai penghalang pewarisan atau penggugur hak waris uang pensiun. Padahal sudah dijelaskan di atas, bahwa dalam ketentuan hukum kewarisan Islam umur tidak menjadi penghalang ahli waris mendapatkan warisan, dalam hal ini warisan uang pensiun.

Berdasarkan keterangan di atas, sangat menarik untuk membahasnya lebih lanjut bagaimana sesungguhnya mengenai persoalan tersebut. Penelitian ini hanya dikhususkan terhadap ketentuan penerima uang pensiun menurut UU No. 11 Tahun 1969 yang kemudian dianalisis menurut hukum Islam. Selanjutnya penelitian akan disajikan dalam bentuk skripsi yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Ketentuan Penerima Uang Pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969 Tentang Pensiun Pegawai dan Pensiun Janda/Duda Pegawai Kaitannya dengan Penentuan Ahli Waris”.

5. Fifin Mafaziyah, 2011. Skripsi yang berjudul “Analisis Yuridis Pembatalan Putusan Pengadilan Agama Sidoarjo Nomor: 1618/Pdt.G/2008/PA.Sda Oleh Pengadilan Tinggi Agama Surabaya Nomor: 187/Pdt.G/2009/PTA.Sby Tentang Penentuan Ahli Waris”. Skripsi ini bertujuan untuk membahas pembatalan putusan Pengadilan Agama Sidoarjo Nomor: 1618/Pdt.G/2008/PA.Sda oleh PTA Surabaya Nomor: 187/Pdt.G/2009/PTA.Sby tentang penentuan ahli waris. Yang mana hakim Agama Sidoarjo dan hakim Pengadilan Tinggi Agama Surabaya mempunyai pendapat yang berbeda mengenai penentuan ahli waris.³¹

Beberapa kajian uang pensiun di atas tentunya memiliki titik persamaan dengan penelitian ini, akan tetapi ada beberapa hal yang membedakan antara penelitian sebelumnya dengan penelitian yang penulis lakukan. Perbedaannya adalah:

- a. Objeknya penelitian adalah ketentuan penerima uang pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969 yang hanya diberikan kepada isteri, anak atau orang tua saja.
- b. Penelitian ini mengkaji tentang analisis hukum Islam terhadap ketentuan penerima uang pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969.

³¹ Fifin Mafaziyah, *Analisis Yuridis Pembatalan Putusan Pengadilan Agama Sidoarjo Nomor:1618/Pdt.G/2008/PA.Sda Oleh Pengadilan Tinggi Agama Surabaya Nomor: 187/Pdt.G/2009/PTA.Sby Tentang Penentuan Ahli Waris*, Skripsi 2011, Fakultas Syari’ah, IAIN Sunan Ampel Surabaya.

H. Metode Penelitian

1. Data yang dikumpulkan

Terkait dengan rumusan masalah di atas, dalam penelitian ini data yang dikumpulkan sebagai berikut:

- a. Data tentang ketentuan uang pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969 yang meliputi pengertian, prosedur dan persyaratan mendapatkan uang pensiun.
- b. Data tentang ketentuan penerima uang pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969.
- c. Data tentang hukum Islam yang berkaitan dengan ahli waris.

2. Sumber Data

Sumber data yang dimaksud dalam penelitian adalah subjek dari mana data diperoleh.³² Sumber data penelitian ini terdiri dari dua, yaitu: sumber primer dan sumber sekunder. Sumber yang diperlukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Sumber Primer

Sumber data utama yang digunakan penulis sebagai rujukan dalam penelitian skripsi ini berupa Undang-undang Nomor 11 Tahun 1969 Tentang Pensiun Pegawai dan Pensiun Janda/Duda Pegawai.

³² Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian: Suatu Pendekatan Praktik*, (Jakarta: Rineka Cipta, 1998), 115.

3. Teknik Pengumpulan Data

Dalam rangka mengumpulkan data yang diperlukan dari sumber data di atas dilakukan dengan teknik dokumentasi. Dokumentasi yaitu mencari data mengenai hal-hal atau variable yang berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, agenda, undang-undang serta peraturan perundang-undangan yang lain.³³ Kemudian menelaah bahan-bahan bacaan yang berkaitan dengan judul penelitian. Bertujuan untuk menganalisis ketentuan penerima uang pensiun PNS dalam UU No. 11 Tahun 1969.

4. Teknik Analisis Data

Setelah data telah dikumpulkan, kemudian akan dianalisis secara kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analisis, yaitu memaparkan data yang terkait dengan masalah yang dibahas yang ditemukan dalam berbagai literatur dan kesimpulannya diambil melalui pola pikir deduktif, yaitu memaparkan masalah yang bersifat umum kemudian ditarik suatu kesimpulan yang bersifat khusus. Maka dalam penelitian ini penulis akan memaparkan apa yang akan menjadi landasan teori yang berkaitan dengan permasalahan umum mengenai kewarisan menurut hukum Islam yang kemudian akan digunakan untuk membahas ketentuan penerima uang pensiun dalam UU No. 11 Tahun 1969.

³³ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian: Suatu Pendekatan Praktik*, (Jakarta: Rineka Cipta, 1998), 131.

